
A1 Gefahrgut Kennzeichnen

Antragsteller*in: Peter Lindenau

Immer wieder geschehen Unfälle mit Landwirschaftlichen Fahrzeugen bei denen 
gefährliche Stoffe austreten.

Teilweise weis die Feuerwehr nicht um was es sich handelt!

Ich fordere eine Kennzeichnung von Gefahrgütern auch an Traktoren, Anhängern 
usw. die so etwas transportieren so wie an LKWs

Begründung

Die Feuerwehr weiss nicht wie sie sich verhalten soll es vergeht wertvolle Zeit bei der sich dir
Feuerwehr in Gefahr begibt und die Natur - Gewässer sind gefährdet.
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